## **BUON GIORNO ROMA!**



## Gratias Isolda agimus! Regina Senften

Ganz Rom war von Wettkampfschwimmern besetzt! Ganz Rom? Von Wettkampfschwimmern? Nein! Unter dem Gesandten des DSV war eine Person, die sich ihre Lorbeeren nicht mit Bestzeiten IM Wasser verdient hatte. Ihre Meriten gingen vielmehr auf akribische Schreibarbeit AM Wasser zurück.

Wer während den Europameisterschaften der Masters in Rom die tagesaktuellen Berichte auf der DSV-Webseite verfolgt hat, dürfte bereits erahnen, von wem bzw. was die Rede ist: Isolde König, Verfasserin der täglichen Reise- und Wettkampfberichte aus Rom.

Ihre «epistulae romanae de athletis natantibus», vulgo ihr Tagebuch aus der ewigen Stadt am Tiber hat die lesefreudige DSV-Gemeinschaft täglich aufs Neue beglückt. In ihren süffig verfassten Berichten erfuhr man nicht nur, welche Athletinnen und Athleten sich am Tag X über Medaillen und Rekorde freuen durften. Ebenso ließ die Lektüre einen teilhaben an persönlichen Begegnungen mit DSV-Gesandten aller Alters- und Leistungsklassen. Spannende Details aus dem Römischen Reich gepaart mit geistreichen Sprichwörtern aus dem alten Rom zauberten ihrer Leserschaft oft ein Schmunzeln ins Gesicht.

Während die Wettkampfschwimmenden abends jeweils mit dem Herrichten des Rucksacks für den kommenden Tag beschäftigt waren, eilig noch Startzeiten ausrechneten, Bademützen zusammensuchten und Energieriegel einpackten, gestalteten sich Isolde Königs Abende nicht minder stressvoll. Sie hat sich die großartige Mühe gemacht, jeweils ihre Eindrücke vom Wettkampftag niederzuschreiben, Fotos zu sortieren, lateinische Sprichwörter zu sichten und Zitate einzufügen. Ihr Arbeitstag war erst dann zu Ende, wenn die wackelige WLAN-Leitung in ihrem Hotel das Versenden ihres Tagebucheintrags aus Rom möglich machte. Eine nervenaufreibende Sache, die jeweils mit einem kräftigen Schluck aus der Flasche mit Kräuterlikör gefeiert wurde...





**Liebe Isolde**: Für deine warmherzigen Berichte aus Rom und deine humorvollen Zeilen zu diesen Wettkämpfen danken wir dir ganz herzlich! Du hast deiner Leserschaft jeden Tag aufs Neue eine große Freude gemacht und diesen Europameisterschaften der Masters in Rom einen kleinen, ganz besonders feinen Glanzpunkt verliehen. Gratias tibi agimus!

Verfasserin: Regina Senften, Mastersschwimmerin aus der Schweiz und zudem oftmals unfreiwillige «technische Assistentin» (WLAN! Foto-Upload!) von Isolde König.